



# Alerta titular de la Corte de amenaza para México

VÍCTOR FUENTES

La presidenta de la Suprema Corte de Justicia de la Nación (SCJN), Norma Piña, alertó frente a trabajadores del Poder Judicial de la Federación (PJF) que la democracia constitucional enfrenta amenazas sin precedentes.

El discurso lo realizó a unas horas del debate sobre la histórica reforma judicial que se realizará hoy martes en el máximo tribunal.

“En estos momentos difíciles, cuando nuestra democracia constitucional enfrenta amenazas sin precedentes”, aseveró la Ministra presidenta.

Dijo que los integrantes del Poder Judicial de la Federación han sido “víctimas de calumnias, infundios y agresiones directas”, sin señalar a los agresores.

Agregó estar completamente segura de que no existen servidores públicos más preparados y de mayor excelencia que los del PJF, en una ceremonia para reconocer a 44 funcionarios que cumplieron entre 10 y 55 años de servicio.

Hoy el máximo tribunal discute el proyecto del Ministro Juan Luis Gon-

zález Alcántara, quien propone invalidar la elección popular de jueces y magistrados, aunque mantiene a que obliga al relevo en la Corte.

La Presidenta Claudia Sheinbaum consideró que as Ministras y Ministros deberían retrasar la discusión, debido a la aprobación de la reforma que estableció en la Carta Magna la improcedencia del juicio de amparo contra reformas constitucionales.

“¿Quién está provocando problema constitucional? Porque ni siquiera le quiero llamar crisis, porque así le llaman nuestros adversarios, quién lo está provocando? La Corte”, dijo Sheinbaum.

La Cámara de Diputados pidió formalmente a la Corte desechar las cinco acciones que discutirá este martes, con base en la reforma constitucional publicada el jueves pasado.

Tanto el Poder Ejecutivo como el Legislativo ya adelantaron que no atenderán la resolución de la Corte.

/// Nuestra democracia constitucional enfrenta amenazas sin precedentes”.

**Norma Piña,**  
Presidenta de la Corte



Especial